

**Schachclub Ebringen e.V. 1962****Sommer Sonne Schach und guter Wein  
4. »SSSW«-Blitzturnier**

im Rahmen des Ebringer Wein- und Sektfestivals 2012  
13.07. bis 16.07.2012

Im Rahmen des Ebringer Wein- und Sektfestivals veranstaltet der Schachclub Ebringen ein **Open-Air-Blitzschachturnier** auf dem Schlossplatz in Ebringen.

Wir laden alle Vereins- und Hobbyspieler ein, unter freiem Himmel ein Schachturnier zu erleben, bei dem Spaß und Spielfreude im Mittelpunkt stehen.

Wir freuen uns auf ein buntes Teilnehmerfeld aus altbekannten Schachcracks, ambitionierten Newcomern und sonstigen Wiederholungstätern.

**Termin:** Sonntag, **15.07.2012**  
**Wann:** Beginn: 13:00 Uhr, Siegerehrung: ca. 17:00  
**Wo:** Ebringer Schlossplatz  
**Was:** 5-Minuten-Blitzturnier; 11 Runden Schweizer System  
**Startgeld:** symbolischer Betrag von 2,- Euro  
**Preise:** zahlreiche gestiftete Sachpreise, Rating- und Jugendpreise

**Bitte um Voranmeldung per Mail an [udo.boesch@freenet.de](mailto:udo.boesch@freenet.de) da begrenzte Teilnehmerzahl.**

Wo Wein wächst, leben fröhliche Menschen, die gerne feiern und lustig sind. Ebringen ist für seine stimmungsvollen Feste bekannt. Wir heißen Sie herzlich willkommen, zu Wein, Sekt, gutem Essen und solider Unterhaltung mit namhaften Künstlern.

Gönnen Sie sich ein paar fröhliche Stunden in unserem gastfreundlichen Weinort.

Wir freuen uns auf viele Schachfreunde und auf ein schönes Blitzturnier mit vielen heißen Partien nach dem Motto Sekt oder Selters.

**Udo Bösch**, Turnierleiter

• Dieses Turnier findet alle zwei Jahre statt (dazwischen gibt es in Oberwinden ein tolles Open-Air-Turnier).

**Auf- und Abstieg****Gratulation an alle Meister und Aufsteiger dieser Saison!**

Noch kennen wir jedoch die genaue Zusammensetzung der Klassen in der kommenden Saison nicht.

Erst zum 7. Juli, wenn die Rückzugsfrist endet, wird der Auf- und Abstieg offiziell durchgeführt. Das heißt erst im Juli werden die neuen Landes-/Bereichsligen zusammengestellt. Auch die Klassen im Bezirk Freiburg werden dann »feststehen«, wobei es hier noch eine weitere bezirksinterne Frist bis zum 31. August gibt.

Einen Rückzug haben wir bereits. **Gundelfingen** wird in der Saison 2012/2013 nicht antreten. Damit gibt es ab der Kreisklasse A abwärts schon mal einen Absteiger weniger. Evtl. wird dadurch noch ein Stichkampf in der Kreisklasse C zwischen Umkirch 2 und Sölden 3 notwendig. Weitere Infos folgen...

**Bernd Waschnewski**, RTL

**Schachbezirk 9 - Hochrhein****Impressum**

**RTL:** Bernd Waschnewski, Kirchstraße 1, 79183 Waldkirch, ☎ 0163-6065274, rtl5@badischer-schachverband.de

**Vorsitzender:** Hans-Peter Rothmund, Markus-Pflüger-Straße 22, 79539 Lörrach, ☎ 07621-12059, hprothmund@googlemail.com; **Turnierleiter:** Markus Haag, Mönchenweg 19, 79594 Inzlingen, ☎ 07621-18595, **Presereferent, Schriftführer + Homepage:** Stefan Stern, Uhlandstraße 3, 79787 Lauchringen, ☎ 07741-9666327, stefanstern@web.de; **DWZ-Referent:** Norbert Strittmatter, Erzinger Straße 18, 79793 Wutöschingen, ☎ 07746-2130, norbert@stritty.de; **Kassenwart:** Martin Rothmund, Bu-

chenweg 4, 79364 Malterdingen, ☎ 07644-3958772, martinrothmund@gmail.com

**Protokoll der Jahreshauptversammlung  
des Schachbezirks Hochrhein**

4. Mai 2012 in der Gärtnerklausur zu Laufenburg

**1. Begrüßung**

Um 19.30 Uhr konnte der Vorsitzende Hans-Peter Rothmund die Vertreter der 9 Vereine vollzählig begrüßen und die Beschlussfähigkeit der Versammlung feststellen.

Auf das Verlesen des Protokolls der letztjährigen JHV wurde verzichtet;

**Die Tagesordnung wurde bestätigt.**

In einer Gedenkminute wurde des verstorbenen Schachfreundes Willi Riemensperger vom Schachclub Dreiländereck gedacht. 2005 hatte er vom BSV die Treuenadel in Gold für seine 40jährige Verbandszugehörigkeit erhalten.

**2. Bericht des Vorstandes** (in Stichpunkten) über das abgelaufene Jahr:

- der Vorsitzende H.-P. Rothmund:** Zuschüsse des BSV an die Vereine; Neuordnung der Ligen; Zusammensetzung der neuen Klassen; Turnierordnung; Bedenkzeitregelungen; Rückblick auf die erweiterte Präsidiumssitzung vom 21.4.2012; Ausblick auf den kommenden Verbandstag; Informationen über Beiträge an die Schach-Zeitung; Einrichtung von »Homepages« der Schachvereine.
- der Turnierleiter Markus Haag:** Ergebnisse und Erfahrungen hinsichtlich des Verlaufs der Meisterschaft und Turniere (s. Anlage);
- der Schulschachwart Martin Huber** (s. Anlage)
- der Kassenwart Martin Rothmund** (s. Anlage)
- die Kassenprüfer** vom Schachclub Laufenburg
- der Pressewart Stefan Stern** war beruflich verhindert und fehlte entschuldigt.

**3. Entlastung des Vorstands**

Die Versammlung spricht sich für eine gemeinsame Entlastung des gesamten Vorstands aus. Die Entlastung wird einstimmig angenommen.

**4. Vorstandswahlen**

Herr Werner Hilpert von der SGEM Waldshut-Tiengen übernimmt die Wahlleitung und dankt dem bisherigen Vorstand für seine Arbeit. Dieser erklärt sich zur Fortsetzung seiner bisherigen Tätigkeit bereit. Nach kurzer Aussprache wird der bisherige Vorstand in seinen Ämtern für das nächste Jahr einstimmig bestätigt.

**5. Markus Haag** bereitet terminlich und inhaltlich die nächste **Spielrunde 2012/13** vor. (s. Anlage).

Verantwortlich für das **Senioren-schach** wird in der nächsten Spielzeit **Gernot Hein** vom SC Bad Säckingen sein.

**6. Die Delegierten für den Verbandstag** am 16.6.2012 in Lahr werden festgelegt; es sind:

Markus Haag (Brombach),  
Werner Hilpert (Waldshut-Tiengen),  
Jörg Hostettler (Rheinfelden),  
Martin Rothmund (Brombach)

**7. Verschiedenes**

Der Jahresbeitrag für 2012/13 wird pro Verein wieder auf 20,- Euro festgelegt. Der Kassenwart teilt noch allen Vereinen die Bankverbindung mit.

Ende der Jahreshauptversammlung um 21.40 Uhr

gez. H.-P. Rothmund (1. Vorsitzender)

**SC Brombach:****1. Mannschaft: Verlustpunktfreier Aufstieg in die OL**

Am letzten Spieltag der Verbandsliga Süd hatte Brombach 1 den Tabellenzweiten Freiburg Zähringen 1887 zu Gast, der mit 5,5:2,5 klar besiegt werden konnte. Damit belegt unsere Mannschaft in der Schluss-tabelle mit den maximal möglichen 27 Mannschaftspunkten die Tabellen-spitze und schafft den direkten Wiederaufstieg in das badische Oberhaus. Ali Habibi, Gregor Haag und Klaus Wielsch legten mit ihren Siegen den Grundstein. Die Remis der restlichen fünf Spieler Roland Ekström, Jo-achim Görg, Matthias Rüfenacht, Marc Schwiarskott und Oliver Wiech komplettierten die geschlossene Mannschaftsleistung. Brombach 1 schaffte 57 von 72 möglichen Brett-punkten.